

10月30日～11月1日 中里会場

なかどまり

町民文化祭

10月23、24日 開催 小泊会場



中里中学校吹奏楽部演奏会

■中里会場 10月30～11月1日、体育センターなど
初日の中里中吹奏楽部の演奏会と中里地域小学校の学習発表会を皮切りに2日目は、芸能発表や展示会、振る舞いが行われ、来場者はそれぞれ目当ての会場を訪れました。

体育センターでは中里地域のこども園の発表があり、客席には家族たちがかけつけ、子どもたちの一生懸命な姿を見守っていました。

その後、中泊町合併10周年を記念して10mの太巻き作りが行われ、来場者約50人が心をひとつにして挑戦していました。

また、明の星短期大学の学生らが「明の星ってどんなところ？」と題したコーナーを設け、来場者に同短期大学の魅力や特色を説明していました。作品展示コーナーでは、日頃の成果を披露する公民館教室の作品展示、保育所・幼稚園・小中学校の作品、一般募集作品、特産品展示が行われ、家族や友人たちの展示物を探すなど町民文化祭を楽しみました。



中里地域小学校学習発表会



マイケル先生も三味線を披露



中里地域こども園発表



バルーンアートのお手伝い



明の星ってこんなところ



日頃の練習の成果を披露

■小泊会場 10月23、24日、日本海漁火センター
小泊発明クラブの子どもチャレンジコーナーでは、風船ロケットを作り、ステージ上の的をめがけて飛ばしました。見事大当たりの的に当たった子どもには、賞品をプレゼントしていました。

ステージでは、こども園こどまりの遊戯、婦人会や芸能団体による発表、また、文化作品などの展示が行われました。

一方、屋外では恒例のマグロ解体即売会、早食い大会、ビンゴ大会、カップラーメンすくいのにぎわいました。



こども園こどまり発表



海の子クラブの太刀振り



早食い大会



芸能発表



狙え 大当り!



ビンゴ大会



抽選会で大当り